

Porsche stellt Lackiererei in Leipzig fertig

Mit einem Hubschraubereinsatz gehen die letzten Baumaßnahmen an der neuen Porsche Lackiererei in Leipzig dem Ende entgegen. Aus einer Höhe von 40 Metern sind neun Lüftungshauben auf dem Dach des Gebäudes aufgesetzt worden. Der Umbau geschah im Rahmen der Vorbereitung der Macan-Produktion ab Dezember. Für die neue Modellreihe Porsche Macan investiert Porsche rund 500 Millionen Euro in den Ausbau des Leipziger Werkes.

Durch die Macan-Fertigung entstehen 1400 neue Arbeitsplätze in der Region.
(ampnet/deg)